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Целью дипломной работы является социологический анализ девиантных 

форм поведения, распространённых в студенческой среде. Предметом работы 

является склонность студенческой молодежи Белорусского государственного 

университета к девиантному поведению. 

В работе проводится комплексный анализ понятия «Девиантное 

поведение», раскрываются сущностные и структурные характеристики данного 

явления, обозначается его социологическая специфика и актуальность. Описаны 

основные формы девиаций среди студентов, которые были получены путем 

анализа социологического исследования среди студентов и проведения 

глубинных интервью. 

Значимость работы заключается в анализе одной из наиболее популярных 

тем, в большой базе обрабатываемых практических материалов и возможность 

применения полученных данных для противодействия рассматриваемой 

проблемы.  

 ANNOTATION  
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The purpose of the thesis is a sociological analysis of deviant forms of behavior 

common among students. The subject of the work is the propensity of students of the 

Belarusian State University to deviant behavior. 

The paper provides a comprehensive analysis of the concept of "deviant 

behavior", reveals the essential and structural characteristics of this phenomenon, 

indicates its sociological specificity and relevance. The main forms of deviations 

among students are described, which were obtained by analyzing a sociological study 

among students and conducting in-depth interviews. 

The significance of the work lies in the analysis of one of the most popular topics, 

a large database of processed practical materials and the possibility of using the data 

obtained to counteract the problem under consideration. 


